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¡Bendiciones a todos! 
 
Queremos contarles cómo ha sido el avance de nuestro trabajo por aquí en tierras chilenas.  
 
Seguimos en Modo "EnCasa" ya que aunque las reglamentaciones de la zona han cambiado                           
y se han flexibilizado un poco, aún la organización no ha dado el permiso oficial para                               
restablecer actividades presenciales... por lo tanto, continuamos adecuándonos a la realidad                     
y "extendiendo las redes" de manera virtual. 
 
Permítanos darle un recorrido por la agenda básica de nuestras semanas: 
 
Los lunes, entre otras actividades, participamos de un espacio creado en la red llamado                           
BiblicaMente en el cual se esta compartiendo -en español- estudios bíblicos, reflexiones                       
ministeriales basadas en las Escrituras y todo tipo de aporte que consideramos ha de ser                             
enriquecedor para el cuerpo de Cristo. 
 
Los martes tenemos un estudio bíblico en creolle que transmitimos por las redes esperando                           
alcanzar corazones con estas palabras. Hemos ido variando el contenido: estudiamos Pedro,                       
seguimos con Filipenses, estudiamos algunas doctrinas básicas, y actualmente estamos                   
haciendo un material de discipulado que enseña los fundamentos de la fe...  
 
Los miércoles tenemos nuestras "grupos pequeños digitales" -usando WhatsApp- con el                     
grupo de haitianos. Vamos rotando los grupos de amistad para que puedan mantener los                           
lazos entre ellos... están siendo de mucha bendición. 
Los miércoles también transmitimos una clase de español para haitianos a fin de que                           
puedan continuar con el aprendizaje del idioma y mejoren su calidad de vida aquí... de todas                               
maneras estos puntos de encuentro han sido muy útiles para extender nuestra presencia                         
entre los haitianos (comparten las clases entre ellos y comienzan a conocernos). 
Ocasionalmente somos invitados a coordinar la reunión de oración de la Iglesia que con                           
tanto amor nos ha recibido en Chile, Iglesia El Puente.  
 
Los jueves por la noche hemos comenzado una clase para enseñar creolle a aquellas                           
personas que -en Argentina- han sido desafiadas por el Señor a aprender este idioma por                             
alguna razón (llamado, contacto con haitianos, interés intenso). ¡Esta esta siendo una                       
hermosa experiencia!  
Además los jueves tenemos nuevamente una nueva ronda de "grupos pequeños digitales"                       
con el resto de amigos haitianos de esa semana.  



 
Los viernes las actividades varían entre participaciones activas o pasivas dentro de los Grupos                           
de crecimiento de la Iglesia Adoración (hermosa congregación con la que tenemos la                         
oportunidad de colaborar). Recientemente además, nos hemos incorporado al equipo de                     
Misiones de la Iglesia El Puente que también tiene sus actividades los viernes. 
 
Los sábados son el día con menos compromisos oficiales, sin embargo siempre hay algún                           
taller, predicación o estudio que preparar para la semana, alguna consejería o cita de                           
discipulado, alguna visita que hacer... y este suele ser el día para ello.  
 
Los domingos participamos del servicio en línea de la congregación y por la tarde                           
transmitimos el servicio en Creolle para aquellos haitianos que están más firmes en su fe y                               
deciden quedarse en el. Este tiempo, de todas maneras, es utilizado para hacer un nuevo                             
impacto también y alcanzar esos espacios que aún no hemos alcanzado. 
 
Las niñas siguen creciendo, estudiando... Sonia esta en la espera del resultado de su trabajo                             
para obtener el título de Licenciatura en Enfermería; además esta completando un curso de                           
Marketing Digital para ofrecer más herramientas al Señor de la obra. Sebastián continúa                         
predicando en las muchas iglesias amigas que le extienden la invitación y preparando                         
materiales de educación cristiana para continuar poniendo a disposición. El trabajo de                       
ambos (marketing y contenido) -y la colaboración de otros para hacerlo posible- ha resultado                           
en la creación de este espacio que les dejamos a continuación: www.biblicamente.com.ar.  
 
Agradecemos al Señor por permitirnos seguir sembrando en el Reino nuestras vidas.  
Agradecemos a la iglesia en Argentina por seguir extendiendo su mano generosa, por seguir                           
intercediendo y por seguir creyendo que Dios puede obrar en medio de esta nueva realidad. 
Agradecemos a aquellos amigos fuera de nuestro país que siguen acompañándonos.  
 
 
Los amamos,  
Familia Saraño  -  Sebastian, Sonia, Abril y Sofía 
 
 

 Gratitud a Dios 
 

● Por sostenernos y ser Dios fiel (a pesar de nosotros) 
● Por Su gracia y misericordia con la que nos habla y sostiene dia a dia 
● Por SEGUIR SENTADO EN EL TRONO, reinando con autoridad sobre este mundo y 

todo lo que el El sucede. 
● Por Su amor absolutamente inmerecido. 

 
 

 Pedidos de Oración 
 

● Por cada joven haitiano que recibe una palabra en este tiempo, que sus corazones 
sean tierra fértil y pueda dar fruto. ¡"Abonemos" sus corazones en oración! 

● Por las varias actividades de las que somos partes (estipuladas o no), que el Señor se 
glorifique y pueda usarnos para Su Gloria 

● Por este fin de año que se avecina... que Dios comience a darnos luz sobre los pasos a 
seguir en cada área de nuestra vida. 

 



 

 Lámpara de Dios en este mes 
 

" ...por la ley ninguno se justifica para con Dios, es evidente, porque: El justo por la                                 
fe vivirá; y la ley no es de fe... Cristo nos redimió de la maldición de la ley, hecho por                                       
nosotros maldición ... para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los                             
gentiles, a fin de que por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu...Ahora bien, a                             
Abraham fueron hechas las promesas, y a su simiente. -  Gál 3:11-14,16 

 
La ley era lo habitual, lo que Israel sabía hacer, los muchos puntos a cumplir de un largo                                   

listado para eventualmente recibir el favor y la bendición de Dios. Claro está que nunca lo                               
lograban, entonces en la misma ley aparecía el "parche" a ese incumplimiento: los sacrificios.                           
Éstos eran otro largo listado en sí mismo de qués y cómos para sondear la transgresión a la                                   
Ley.  Era claramente IMPOSIBLE estar "bien" con Dios.  

Jesús viene a trastornar y destruir este concepto cuando ahora TODO lo que la ley                             
necesitaba era cumplido en El. De pronto el estar "bien" con Dios no es más un imposible                                 
sino que ahora hay una real ESPERANZA que se basa sólo en la FE en Cristo. 

Pablo exhorta a los gálatas por haber "comenzado en la fe y terminar en la carne"... por                                 
haber olvidado que la gracia de Dios ya no requiere el cumplimiento de ningún nuevo largo                               
listado que nos hayamos construido en la actualidad... Pablo nos recuerda que Jesús es la                             
simiente. Jesús es la semilla por la cual la Salvación ha tenido lugar... Si lo ejemplificamos                               
como un árbol, Jesús es la semilla de la salvación, y a causa de éste el fruto son acciones de                                       
bien, obras de caridad, cambios de vida, servicio al Señor. Los gálatas (y a veces nosotros)                               
olvidamos de qué se trata y volvemos a lo antiguo, a crearnos un sin fin de acciones por                                   
cumplir, para "alcanzar el favor de Dios", para ganar su aprobación.  

Jesús es la semilla, no las obras. Evidencia de la salvación son las acciones y no lo que la                                     
provocan. Pesado es el resultado de olvidarnos de la esperanza y caminar en las obras una                               
vez más.  

¡Que el Señor nos recuerde cada día la esperanza que hay en Él! 
 

 

Nuestra Familia 

Este tiempo... 

 

 
 
 
Nos sumamos de manera virtual al festejo patrio de Chile, el 18 de septiembre 
 
 



 
Así se veía el servicio del domingo de hace unas semanas atrás , la clase de español y el estudio biblico 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Algo así se ven nuestros tiempos de grupos pequeños :) 


